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Anwesende Ortsbeiratsmitglieder Gäste 

Tim Jürgensmeier  

Uwe Rolf  

Simone Wacker  

Franciska Berg  

Peter Schade  

  

Richard Deppe - entschuldigt  

Klaus Giebl - entschuldigt  

  

 

Tagesordnung: 

1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung der Anwesenden, Feststellung der form- und 

fristgerechten Einladung und der Beschlussfähigkeit 

2. Grußwort/ Mitteilung des Bürgermeisters 

3. Informationen des Ortsvorstehers 

4. Protokoll der letzten Ortsbeiratssitzung 

5.  Verkehrsspiegel Ludwigsecker Straße/ Im Ehls 

6. Termine 

7.  Verschiedenes 

 

1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Ortsvorsteher Tim Jürgensmeier begrüßte die Ortsbeiratsmitglieder zur 
Ortsbeiratssitzung und stellte die Beschlussfähigkeit fest. Zu Form und Frist der Einladung 
gab es keine Einwände. Es wurde einstimmig ein weiterer Punkt zum Thema 
Verkehrsspiegel Ludwigsecker Straße/ Im Ehls der Tageordnung hinzugefügt. 
 
Die Hinweisbekanntmachung wurde in der HNA am 07.07.2023 veröffentlicht; die 
vollständige Tagesordnung wurde auf der Internet-Seite der Gemeinde Alheim 
bekanntgegeben. 
 
 
2.  Grußwort/ Mitteilung des Bürgermeisters 
 
Dr. Andreas Brethauer lässt sich entschuldigen, da er anderweitige Termine wahrnimmt.  
 
 
 
 
 
 
 



3.  Informationen des Ortsvorstehers 
 
Tim Jürgensmeier berichtet über das Osterfeuer und die Spielplatzeinweihung im April 2023, 
die vom Verein „Sterkelshausen – Unser Dorf e.V.“ ausgerichtet wurden. Beide 
Veranstaltungen waren erfolgreich und bei optimaler Witterung gut besucht. 
 
Der Schwanenteich läuft aktuell wieder leer, da der Ablauf mit den vorhandenen Brettern 
nicht 100%ig dicht ist. Der Bauhof wurde bereits darüber informiert und gebeten, eine 
Gummimatte unter den Brettern zu installieren, damit kein Wasser mehr abläuft.  
 
Die im Haushalt 2023 vorgesehene Sanierung des Weges Kohlgraben/ Schwierig wird 
aufgrund zu hoher Kosten verschoben. 
 
Für die Pflege des Ehrenmals an der Kirche hat sich Marion Leckel bereit erklärt. Einen 
finanziellen Beitrag zur Pflege leistet auch weiterhin die Jagdgenossenschaft 
Sterkelshausen.  
 
Der Defibrillator im Außenbereich des DGH´s wurde immer noch nicht geliefert. 
 
 
4. Protokoll der letzten Ortsbeiratssitzung 
 
Das Protokoll der letzten Sitzung vom 16.01.2023 wurde besprochen. Es gab keine 
Einwände. 
 
Der Ortsvorsteher gab zu versch. Punkten aktuelle Info´s: 
 
Zum Thema Breitbandausbau Hessen liegen die Informationen vor, dass der 
Mobilfunkanbieter T-Mobile (D1) ab dem 26.09.2023 einen Richtfunkverteiler auf dem 
Wasserhäuschen installieren wird. Hierfür wird in diesem Zeitraum vermutlich auch die 
Zufahrt zur Kreuzhecke gesperrt sein. 
 
Der Förderantrag zur Beschaffung von Ballspielmatten und Ballfangnetzen für den Spielplatz 
über das Regionalbudget des Landkreises wurde über den Verein „Sterkelshausen – Unser 
Dorf e.V.“ gestellt und auch bewilligt. Die Ballspielmatten wurden bereits geliefert und 
werden am 15.07. auf dem Spielplatz verlegt. Die Matten dienen als neuer Untergrund für 
den Basketballplatz. Die Ballfangnetze wurden ebenfalls bestellt, aber noch nicht geliefert. 
 
Folgende Arbeiten konnten in den letzten Wochen auf dem Spielplatz abgeschlossen 
werden:  

 Barrierefreier Eingangsbereich 

 Überdachung des Containers 

 Upcycling der alten Pflastersteine als Mähkante 

 Fallschutzeingrenzung mit Eichenstämmen vom Hessen Forst 

 Sanierung des Karussells und der Kletterstange 

 Herrichtung fester Standorte für die Sitzgarnituren 

 Vorbereitung für das neue Basketballfeld 
 

 
Das Material für den neuen Spielturm ist bereits geliefert und der alte Turm abgebaut. Der 
neue Spielturm wird in den nächsten Wochen selbst gezimmert. Den Eigenbau begleitet der 
TÜV Hessen. 
 
Die Sanierung der Feuerwehrstaustellen auf der Dorfstraße ist endgültig abgeschlossen. Es 
wurden jedoch Styroporteile vergessen zu entfernen und die Schienen sind nicht befestigt.  
 
Die Sanierung der Baumbacher Straße ist ebenfalls abgeschlossen. Der Ortsbeirat äußert 
sich jedoch enttäuscht über den Zustand der neuen Wasserrinne am Stichweg „Baumbacher 
Straße/ Hinter den langen Gärten“, da man mit den Autos beim bergabfahren „aufsitzt“.  
 
Zum Thema „Neubaugebiet“ gibt es immer noch keine aktuellen Informationen, obwohl die 
Abwasseranalyse bereits im letzten Jahr durchgeführt wurde. 
 



Die Bäume, welche die Bodenwelle am Ortsausgang Richtung Ludwigsau verursacht haben, 
wurden im Frühjahr gefällt. Die Bodenwelle soll nun von Hessen Mobil abgefräst und 
angeglichen werden.  
 
Das Grundstück der Familie Landeck in der Dorfstraße ist bisher unverändert. Es wurde in 
vergangenen Sitzungen bereits darauf hingewiesen und die Gemeindeverwaltung gebeten 
Kontakt mit der Familie bezüglich mangelnder Grundstückspflege aufzunehmen. Eine 
Rückmeldung liegt nicht vor. Es wird nochmal auf die Dringlichkeit hingewiesen, da die 
lockeren Dachziegel mittlerweile auch eine Gefahr für den Straßen- und Fußgängerverkehr 
sind.   
 
 
5. Verkehrsspiegel Ludwigsecker Straße/ Im Ehls 
 
Es wurde vorgeschlagen an der Kreuzung Ludwigsecker Straße/ Im Ehls einen 
Verkehrsspiegel zu installieren, da der Kreuzungsbereich von der Straße Im Ehls kommend 
nach links Richtung Oberellenbach nicht einsehbar ist. Grund dafür ist das Grundstück der 
Familie Kröker. Wenn ein Fahrzeug auf dem Grundstück steht, ist die Fahrbahn der 
Ludwigsecker Straße nicht mehr komplett einsehbar und es besteht erhöhte Unfallgefahr.  
Dem Vorschlag wurde von allen anwesenden Ortsbeiratsmitgliedern zugestimmt. 
Bei der Beschaffung bittet der Ortsbeirat zu beachten, dass es sich um einen 2-fach 
befestigten Spiegel handelt, der sich nicht durch den Wind verdreht. 
 
 
6. Termine 
 

14.10.2023 Tag der Heimatpflege 

 

7. Verschiedenes 
 
Am 14.10.2023 ist der nächste Tag der Heimatpflege geplant.  
Folgende Arbeiten könnten an dem Tag durchgeführt werden: 
 

 Evtl. Bepflanzung der großen Verkehrsinsel am Ortsausgang 

 Sanierung der Bänke auf dem Friedhof 

 Pflege der Sträucher am Bouleplatz 
 
Beim letzten Tag der Heimatpflege wurde die kleine Verkehrsinsel am Ortsausgang neu 
bepflanzt. Die Bepflanzung der großen Insel sollte durch den Gärtner des Bauhofs zu einem 
späteren Zeitpunkt erfolgen. Bis heute ist dies noch nicht geschehen. Genaue Informationen, 
warum keine weitere Bepflanzung erfolgt ist, sind nicht bekannt. 
 
Rund um das Grundstück der Friedrich-Ebert-Straße Nr. 8 besteht aufgrund mangelnder 
Grundstückspflege akute Gefahr für den Straßenverkehr. Betroffen ist der Kreuzungsbereich 
Friedrich-Ebert-Straße/ Am Forsthaus. Hier ist der Kreuzungsbereich, aufgrund eines über 
das Grundstück gewachsenen Rosenstrauchs, nicht einsehbar. Gleiches gilt für die Straße 
„Am Muhrgarten“. Auch hier ragen die Sträucher über das Grundstück auf den Weg. Da das 
Grundstück zurzeit anscheinend unbewohnt ist bzw. keine Eigentümer anzutreffen  sind, wird 
die Verwaltung gebeten sich dringend um das Problem zu kümmern und Kontakt mit den 
Eigentümern aufzunehmen. 
 
Die Straßen „Am Muhrgarten“ und „Hinter den langen Gärten“ haben mittlerweile mehrere 
sehr tiefe Löcher in der Fahrbahn. Da auf das Problem bereits mehrfach hingewiesen wurde, 
wird nochmals darum gebeten, die Löcher aufzufüllen. 
 
Folgende Mängel am Dorfgemeinschaftshaus wurden festgestellt: 
 
Der Lamellenvorhang vor dem kleinen Fenster im kleinen Saal des DGH´s ist defekt. Er lässt 
sich nicht mehr einwandfrei öffnen und schließen und sollte repariert oder ausgetauscht 
werden. 
 



Zur Reinigung der Ecken rund um die Decken sollte ein Teleskopbesen zur Verfügung 
stehen. 
 
Bei den letzten Veranstaltungen und Vermietungen wurde bemängelt, dass sich an den 
Türen der Einzeltoiletten keine Haken befinden um mal eine Jacke oder Tasche 
aufzuhängen. 
 
Die Sträucher links neben der Zufahrt zum Dorfgemeinschaftshaus sind wieder schön 
hochgewachsen. Leider befinden sich dazwischen auch Sträucher mit giftigen Beeren. Da 
die Beeren den essbaren Johannisbeeren ähneln besteht die Gefahr, dass die Beeren von 
Kindern verzehrt werden könnten. Der Ortsbeirat rät zur Beseitigung der giftigen Sträucher, 
gerade im Hinblick auf den meist gut besuchten Biergarten während der Sommermonate. 
 
Rund um den Eingangsbereich, insbesondere auch um den Eingang des Schießstandes 
wächst vermehrt Unkraut. Es wurde die Frage gestellt, wer sich um die Beseitigung 
kümmert?! Der Anblick hinterlässt keinen positiven Eindruck bei möglichen Mietern und 
Gästen.  
 
Gleiches gilt für die Reinigung der Innenräume des DGH, wie z.B. des kleinen Saals bei 
Nichtnutzung. Die Frage, wer für die Reinigung und Pflege des DGH´s außerhalb einer 
Vermietung zuständig ist, wurde bisher seitens der Gemeindeverwaltung nicht beantwortet.  
 
 
 
 
 
 
 
gez. Simone Wacker    gez. Tim Jürgensmeier 
Schriftführerin     Ortsvorsteher 


